
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 42回議事録 

 

開催日時   平成 30年 4月 27日     13時から 14時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久      ご欠席委員  杉本 曻  

         芦田 有香                         泉原 一弥 

              原 宗久              

       青山 織衣 

       小西 定代 

       近松 健二 

                                                                                                                

理事長    梶野 昭太郎 出席 

       北野 忠夫  同席      

 

1 番組審議  

   番組審議委員長の永谷裕久氏が開会を告げる。 

    

    審議番組を聴いていただく前に、梶野理事長からパーソナリティーの中井大介さんの 

   経歴と番組内容を説明する。ナカイデンタルオフィスを岸和田駅近くを営んでいる事。  

   地元のゲストを招いて放送しているが、月に一度は一人で話をしている等を説明がある。        

  ① 中井大介のとびなはれ～！＠岸和田 

    ４月 24日 13時から放送した番組を聴いていただく。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・本職（歯科医）の話が出ないが？  

・あんに話さないようにしているのか？ 

  （多少は話しているようです） 

・歯の専門的な知識の話があれば良いのでは。 

・水を 10分おきに飲めば、ウイルス対策になると聴いたが、そんな話も欲しい。 

・歯の健康についてのコーナーもあれば。 

  （ゲストの時に話をしているのでは） 

・ゲストは岸和田の方ですか。 

  （そのケースが多いようです） 

・とびなはれ～とは何処に飛ぶのか？ リスナーもゲストと一緒に飛ぶのかと思った。ど 

 の辺にどう飛ぶのか。コンセプトにあった飛ぶタイミングは？ 

・番組のオープニングテーマ曲のあと、ナレーションが始まるのが少し遅れていた。  

  （間隔があくのは、慣れてくれば大丈夫だと思う。 

・これで何回目ですか？ 

  （15回くらいです） 

 

 



    審議番組を聴いていただく前に、梶野理事長がパーソナリティーの経歴と放送する事 

   になった経過を説明する。短淵剛さんの息子のＨＡＲＴＹとＢＢバンドが隔週交代で 

   放送をしている。 

 

②  ミュージック コネクション 

  ４月１３日 2２時から放送した、パーソナリティーがＢＢバンドの番組を聴いていた 

 だく。 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・いつも聴いている方は分かるが、初めての聴く人はついていけないのでは。 

  （短淵剛さんが抜けて、ＢＢバンドのみで放送している。前の番組の流れを続けて 

   放送している） 

・ＨＡＲＴＹは出ているのか？ 

  （オープニング曲は彼の曲です。第 1、第 3週の放送を担当している） 

・出演者はみんな岸和田の人か？  

・そんななまりを感じる。普段そのままで喋っている。 

・ちょっと普段すぎて。 

・聴き手が聴きたいような話を。 

・色々な人が聴いているので。 

・ミュージック コネクションなので、もっと音楽がかかると思っていた。 

・最近は岸和田の団体に来てもらっていないのか。 

   （ゲストに最近は音楽関係の方が多い） 

 

2 番組編成他 

    梶野理事長が、4月からの番組改変での終了番組と新番組について説明。 

   岸和田駅前商店街で 2時間（16時～18時）のみ、有線の合間にラジオきしわだの放送 

   を流してもらえることになった。広がっていくことを希望している。 

 

3 その他のご意見他 

 審議委員の方から今回は特に意見はなかった。 

   

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

   聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

  次回の第 43回番組審議委員会を、６月 29日（金）午後 1時から開催する事を決める。 

 

                                 以上 

 


